

Bâtiments de santé



Construction du nouvel hôpital cantonal de Baden

KANTONSSPITAL BADEN AG

L'hôpital cantonal de Baden est l'hôpital principal de l'est du canton d'Argovie. Après plus de 35 ans d'exploitation intense, le bâtiment présente des lacunes techniques, constructives et en matière d'exploitation qui rendent nécessaire son remplacement. Pour le maître d'ouvrage, Contour a organisé et suivi la procédure de mandat d'études parallèles.

Période

2017 – 2023

Investissements totaux

CHF 450 Mio.

Prestations fournies

Support direction de projet | controlling des coûts | gestion de la qualité

Organisation et suivi du mandat d'études parallèles

Pour la planification et la réalisation du nouveau bâtiment, Contour assiste la direction de projet de l'hôpital cantonal de Baden en matière de conduite du projet. Afin de remplir les exigences qualitatives et de respecter les délais dans le cadre financier imparti, Contour a mis en place un controlling externe des coûts et différents concepts de gestion de la qualité.

Le traitement simultané du controlling des coûts et de la gestion de la qualité ainsi que la gestion des séances par Contour garantit le flux d'information à l'intérieur de l'organisation de projet.